



Jugend!
Karlsruhe - Pforzheim

Am 5.9 erobern wir Frankfurt! Laut und massiv für unsere Zukunft!

Wir erobern Frankfurt. Es geht um unsere Zukunft!

Bei unserer Jugendaktion geht es um die Perspektiven der Jungen Generation, um die Übernahme nach der Ausbildung, gegen prekäre Beschäftigung und darum, dass die Jugend nicht die Leittragenden der Krise sein dürfen.

Die zentrale Jugendaktion mit 8.000 Azubis und Jugendlichen findet von 10 Uhr bis 11 Uhr auf dem Opernplatz statt, danach werden wir gemeinsam mit 50 000 weiteren Kolleginnen und Kollegen, die Commerzbank-Arena besetzen und dort für unsere Ziele demonstrieren.

Operation Übernahme

Eine Kampagne der IG Metall Jugend

Prekäre Perspektiven?

Immer mehr jungen Menschen wird der Berufseinstieg verweigert. Ohne Ausbildung, Übernahme und Festanstellung keine Sicherheit. Das muss anders werden.

Gemeinsam für Entwicklungschancen!

Auszubildende und junge Beschäftigte haben ein Recht auf berufliche Zukunft. Zu fairen Bedingungen – und mit gerechter Bezahlung. Dafür werden wir aktiv.

Die Zukunft gehört uns.

Die Gesellschaft von morgen braucht starke Gewerkschaften. Sicherheit, Gerechtigkeit und Perspektiven – für Arbeit und Leben. Deshalb in die IG Metall.

Für die musikalischen Unterhaltung sorgen unter anderem

Samy Deluxe, Bob Geldorf und Microphone Mafia

Auf der Kundgebung werden unter anderen Berthold Huber und Detlef Wetzels sprechen und auf die Situation der Jungen Generation eingehen.

Wir aus Karlsruhe und Pforzheim werden uns gemeinsam an diesen Aktionen beteiligen und mit Bussen nach Frankfurt fahren.

Abfahrt der Busse

- **Mühlacker 6.00 Uhr**
Firma Behr, Lienzinger Straße 82
- **Pforzheim 6.30 Uhr**
Parkplatz Meßplatz
- **Karlsruhe 7.15 Uhr**
Busbahnhof Karlsruhe

Anmeldung

Direkt bei deiner IG Metall, beim Betriebsrat oder der JAV